

Ciudad de México, 29 de enero de 2018
Boletín núm. 101

Filas hasta Avenida Hidalgo para ver la exposición *Rojo mexicano. La grana cochinilla en el arte*

Largas filas de personas se forman afuera del Palacio de Bellas Artes para poder entrar a ver la exposición *Rojo mexicano. La grana cochinilla en el arte*, organizada por el Instituto Nacional de Bellas Artes.

A la fecha, ya son decenas de miles de personas las que han podido disfrutar de esta muestra que reúne más de 70 obras de importantes artistas como Van Gogh, Renoir y Velázquez, quienes utilizaron en sus piezas dicho pigmento de origen mexicano.

A una semana de que finalice la exposición, los interesados en conocerla ya alcanzan la Avenida Hidalgo, en el Centro de la Ciudad de México.

---000---